
Être heureuse j'ai

l'impression que pour

moi ce sont des choses

plutôt intérieures et

simples, ou alors c'est

éprouver de la joie, je

ne sais pas ... en tous

cas, ça se voit !!

Chantal 49 ans REIMS
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